
Con 28.000 millones de desembolso 
en el primer trimestre del año 

• 

U S EMPRESAS 
EXTRANJERAS NO 
MIEDO A INVERTÍ 

Su postura contrasta fuertemente 
con la actitud remisa 

del empresariado español 
La inversión privada no acaba de cuajar en un momento difícil para la 
economía nacional, por lo que la inversión pública (a pesar de su poca 

importancia cuantitativa en el presupuesto) es la encargada de 
arrastrar como puede la salida de la crisis, 

fundamentalmente en el empleo 
Aunque evidentemente las ahora, la cifra de 70.000 pues 

previsiones del ANE en mate
ria de empleo no van a poder 
ser cumplidas (fundamental
mente por la falta de voluntad 
de la patronal), el Gobierno in
tenta por todos los medios re
lanzar el empleo y ha anuncia
do que mediante la inversión 
pública extraordinaria en 1982 
se crearán 35.000 puestos de 
trabajo. El objetivo no es fácil, 
aunque al menos queda la vo
luntad. 

En el campo laboral-político 
hay que destacar, igualmente, 
las campañas para evitar el 
fraude en el desempleo que la 
Administración —en colabora-
ción con las centrales sindica
les— está llevando a cabo, al 
parecer, de forma bastante sa
tisfactoria, aunque el objetivo 
es que sea notable. 

El ahorro de 15.000 millones 
de pesetas parece ser una cifra 
lograda en las primeras cam
pañas, dinero que puede desti
narse a inversiones para em
pleo. 

Realmente, la solidaridad es 
aquí un requisito imprescindi
ble para seguir adelante. 

LOS 70.000 PUESTOS 
PERDIDOS EN LA 

RECONVERSIÓN 
INDUSTRIAL 

La reconversión industrial 
ha supuesto a este país, por 

POR PRIMERA VE% 
DESCIENDE EL PARO 

• Según el Gobierno, el pa- el número de parados en 
sado mes de marzo, tras 10.000, 13.000 y 2.776 perso-
muchos meses, descendió el ñas respectivamente, 
paro registrado en toda Es- El paro en el sector in
paña en unos quince mil dustrial aumentó en marzo 
parados. en 2.912 personas, y las per-

Dicha mejora en la sitúa- sonas sin empleo anterior 
ción del empleo se ha debi- en 7.964. 
do —según el Instituto Na- La cifra de paro registra-
cional de Empleo— a la me- do se sitúa en 1.801.549 per-
jora de la situación agrícola, sonas, frente a los 1.816.797 
construcción y servicios, en que se cifró el paro al 
que se han visto disminuir finalizar el mes de febrero. 

EVOLUCIÓN DEL PARO REGISTRADO 
DURANTE LOS ÚLTIMOS MESES 

1981 
Enero 1.478.000 
Febrero 1.500.000 
Marzo 1.518.000 
Abril 1.527.000 
Mayo 1.514.000 
Junio 1.504.000 
Julio 1.524.000 
Agosto 1.547.000 
Septiembre 1.594.000 
Octubre 1.649.000 
Noviembre 1.695.000 
Diciembre 1.743.000 
1982 
Enero 1.786.583 
Febrero 1.816.797 
Marzo 1.801.549 

La multinacional Upjohn, del sector químico, se ubicó recientemente en Alcalá de Henares 

tos de trabajo durante el pasa
do año. En este punto, sindica
tos y Ministerio de Industria 
están de acuerdo en el sentido 
de que, de no haber enfrentado 
la reconversión, la pérdida de 
empleo hubiera sido mucho 
mayor por la crisis del sector. 

El incremento salarial me
dio para el conjunto del país 
para 1982 ha sido del 10,38 por 
100. La subida media de 1981 
ascendió al 13 por 100. Frente 
a una inflación del 16 ó del 17 
por 100, la pérdida de poder 
adquisitivo de los trabajadores 
es sustancial, lo que viene a 
demostrar, una vez más, que la 
crisis la soporta (estoicamente) 
quien la soporta. 

LO SIGNIFICATIVO 
DE LAS INVERSIONES 

EXTRANJERAS 
Si de infundir confianza se 

trata, los extranjeros (sobre 
todo los inversores, los capita
listas, que diría el pueblo llano) 
no son más tontos que nosotros 
y no se puede decir con serie
dad que no conozcan el pano
rama de España. Pues bien, ahí 
está su respuesta. 

Las inversiones extranjeras 
en España se han duplicado 
durante el primer trimestre de 
este año en relación al mismo 
período de 1981. Durante los 
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Rumasa es una de las pocas empresas nacionales que ha multiplicado sus inversiones 

tres primeros meses de 1981 las 
inversiones directas de capital 
autorizadas ascendieron a 
14.807 millones de pesetas; en 
1982 se han elevado a 28.818 
millones, que suponen un in
cremento del 95 por 100. 

En los tres primeros meses 
del presente año se han autori
zado 307 expedientes de inver
sión, contra 115 en 1981. Sólo 
en el pasado mes de marzo di-

r 

chas inversiones alcanzaron 
un total de 13.469 millones en 
121 expedientes legalmente 
autorizados. 

El desglose de las inversio
nes en el período de enero a 
marzo ha sido el siguiente: 

— Inversiones nuevas: 3.258 
millones. 

— Ampliación de inversio
nes antiguas: 18.134 millones. 

— Compra de acciones a na-
mEn la región madrileña-

ios 
dónales: 7.426 millones. 

Entonces, ¿a qué esperan ^ 
inversores nacionales? ¿** 
síntomas, realidades, necesicw 
des, gestos desean? ¡0. 

La propia solidaridad na^' 
nal requiere en estos roome 
tos un gesto colectivo de u . 
clase que todavía no ha t e r" v 0 
nado de «cuajar» en el nue 
sistema de libertades. * _ 

G. P- c> 

l 

ESTADO DE LA NEGOCIACIÓN COLECTIVA 
A continuación reseñamos los principales convenios firmados en nuestra región durante el presente 

año, que representan un índice destacado de la situación laboral. 
— Madera y corcho. 

Firmado por CC. OO. y UGT. 
Duración, dos años. 
• Salarial 1982, 11 por 100; 1983, 12 por 100. 
Jornada partida de mil ochocientas ochenta ho

ras anuales efectivas y en jornada continuada mu 
ochocientas treinta y cuatro horas también efecti
vas. 

Jubilación anticipada a los sesenta y cuatro 
años. 
— Masas y patatas fritas. 

Firmado por CDGT. 
Duración, dos años. 
• Salarial, 10 por 100. 

— Transporte de mercancías por carretera. 
Firmado por CC. OO., UGT e Independientes. 
Duración, un año. 
• Salarial, 10,69 por 100. 
Mil novecientas diez horas anuales efectivas. 
Jubilación a los sesenta y cuatro años, acuerdo 

empresa-trabajador. 
— Transporte Interurbano de viajeros. 

Firmado por UGT y CC. OO. 
Duración, dos años. 
• Salarial, 10 por 100. 
Mil ochocientas ochenta horas anuales efectivas. 
Se recomienda jubilación a los sesenta y cuatro 

años, según ANE. 
— Yesos, escayolas y sus prefabricados. 

Firmado por UGT y CC. OO. 
Duración, dos años. 
• Salarial, 10,25 por 100. 
Mil novecientas ochenta horas anuales efectivas-
Jubilación anticipada con acuerdo previo em

presa-trabajador, según modelo anexo. 

— Bebidas refrescantes analcohólicas. 
Firmado por UGT. 
Duración, un año. 
• Salarial, 10,4 por 100. 
Mil ochocientas ochenta horas anuales efectivas. 
Jubilación anticipada, acuerdo empresa-trabaja

dor. 
— Comercio textil. 

Firmado por UGT, CC.OO. y USO. 
Duración, un año. 
• Salarial, 11 por 100. 
Jornada, cuarenta y dos horas semanales. 

— Construcción y obras públicas. 
Firmado por UGT y CC. OO. 
Duración, dos años. 
• Salarial, 10 por 100. 
Mil ochocientas ochenta horas anuales efectivas. 
Jubilación sesenta y cuatro años: acuerdo previo 

empresa-trabajador según modelo anexo. 
— Derivados del cemento. 

Firmado por UGT y CC. OO. 
Duración, un año. 
• Salarial, 11 por 100. 
Mil ochocientas noventa horas anuales efecti

vas. 
Jubilación anticipada a los sesenta y cuatro 

años. 
— Establecimientos sanitarios de hospitalización. 

Firmado por CC. OO. y UGT. 
Duración, dos años. 
• Salarial, 10,08 por 100. 
Mil ochocientas ochenta horas anuales efectivas. 

— Industrias vinícolas y alcoholeras. 
Firmado por UGT y CC. OO. 
Duración, dos años. 
• Salarial 1982, 11 por 100; 1983, 12 por 100. 
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provincia de Madrid, de un total de 1.800 vaquerías 

SOLO CIEN PETICIONES PARA 
REESTRUCTURAR EL SECTOR L 

De acuerdo con los compromisos suscritos con las 
organizaciones agrarias, y respondiendo a las peticiones 

de éstas, la Administración ha impulsado la fase 
definitiva de cara a la reestructuración de la producción 
'cebera para superar el minif undismo. Tras un reciente 

decreto aprobado por el Gobierno por el que se 
destinaban 10.000 millones de pesetas para la aplicación 
de este estatuto, por parte del Ministerio de Agricultura 

ya ha sido dictada la normativa sobre los niveles de 
subvenciones que se aplicarán en cada caso siempre que 

el ganadero haya decidido inscribirse en el registro 
Provisional de explotaciones lecheras tal y como señala 

la normativa vigente 

REGISTRO PROVISIONAL 
Como paso previo a la rees

tructuración del sector produc
to1" de leche, el real decreto del 
Pasado mes de julio, por el que 
56 aprobaba la filosofía a apli
car en este tema, contemplaba 
a existencia de un registro 
Provisional en cada una de las 
Provincias. Este registro es de 
'tal importancia para conocer 

cuál es el número de ganade
ros que tiene voluntad de aco
gerse a los mínimos exigidos 
por el estatuto de la leche. 

Entre otras condiciones, al
gunos de los puntos clave de 
esta reglamentación era que la 
explotación debería contar con 
un mínimo de 10 vacas, alto 
nivel de autoabastecimiento en 
alimentación animal, instala-

El Ministerio 
de Agricultura 

ha decidido 
ampliar hasta 

el 31 de mayo 
el plazo 

de inscripción 
en el registro 
provisional 
de este tipo 

de explotaciones 

ciones adecuadas, etc. Partien
do de estos mínimos, la reali
dad era que una gran parte de 
las explotaciones ganaderas 

La mayor parle de las vaquerías madrileñas no superan las diez 
cabezas de ganado 

del país están hoy día sin lle
gar a estos topes. En la provin
cia de Madrid, de las aproxi
madamente 1.800 explotacio-

^ aplicación del estatuto pretende mejorar las pequeñas explotacionas lecheras, más que modernizar las que ya tienen un nivel adecuado 

UN PLAN CONTRA EL MINIFUNDIO 
Por unidad de mejora, estas son las reali

zaciones y las ayudas que se pueden conse
guir: 

a) Instalación de equipos de ordeño 
mecánico.— En esta línea la subvención será 
del 30 por 100 del coste de los equipos que se 
adquieran por los titulares de las explotacio
nes inscritas en el registro provisional. Esta 
subvención se incrementará en un 10 por 100 
si se trata de explotaciones colectivas o cen
tros vecinales de entrega de leche. Para po
der acceder a la subvención es indispensable 
que los equipos respondan a las modalidades 
técnicas requeridas por la Administración, 
que esté funcionando en la explotación y que 
no sean de segunda mano. 

b) Dotación de tanques de refrigeración de 
leche.— La subvención para este concepto 
será de hasta un 20 por 100, pudiendo acce
der a ella tanto las explotaciones individua
les como los centros vecinales de entrega. 
Igual que en los equipos de ordeño, sólo 
serán subvencionables los equipos nuevos 
previa presentación de factura. 

c) Establecimiento de cercas para el pasto
reo.— En este punto la subvención puede 
alcanzar hasta el cuarenta por ciento del va
lor de los postes y de los alambres, equipo 
eléctrico y otros elementos utilizados en su 
instalación. Para obtener la subvención de
berá haber sido instalada la cerca de acuerdo 

con las directrices de la Administración. 
d) Mejora de establos o albergues para el 

ganado.— La ayuda en este punto podrá ser 
de hasta el 30 por 100 del valor de los mate
riales utilizados en su realización. La sub
vención no podrá ser superior a la cantidad 
que por vaca alojada se fije por la Dirección 
General de la Producción Agraria, ya sea 
estabulación permanente o libre. 

e) Instalación eléctrica y agua.— Por estos 
conceptos la subvención podrá llegar hasta el 
30 por 100. 

En el caso de los programas para la mejora 
integral que se presenten para acceder a la 
condición de granja de producción lechera se 
fijan, asimismo, una serie de condiciones 
para obtener prestamos subvencionados. En
tre otras características se indica que la cuan
tía máxima del crédito podrá llegar hasta el 
70 por 100 de las inversiones consignadas en 
el programa. Para mejorar las condiciones de 
los créditos, el Ministerio subvencionará a los 
beneficiarios mediante el abono a las entida
des financieras de las tres primeras anuali
dades de la amortización del préstamo. 

Con estas ayudas en marcha, en medios 
oficiales se espera que los ganaderos se ani
men a su inscripción en el registro provisio
nal, condición indispensable para acceder a 
cualquier beneficio. 

V. M. 

nes de vacuno que existen, 
unas 900 no superan las 10 va
cas, mientras que son muchas 
más las que tampoco tienen 
esos mínimos recursos pasta-
bles que proporcionen un ele
vado nivel de autoabasteci
miento. 

Ante estas circunstancias, la 
provincia de Madrid es una 
donde la aplicación del estatu
to se debería realizar con una 
gran intensidad, cara a conse
guir que todas estas pequeñas 
explotaciones pudieran acce
der a esos mínimos de cabezas, 
recursos pastables e instalacio
nes que se quieren impulsar en 
el sector. 

En este punto, una vez más 
hay que recordar que el estatu
to no nace para mejorar las 

"grandes explotaciones ya mo
dernas, sino para adecuar las 
pequeñas y con graves defi
ciencias. 

Para cumplir estos objetivos, 
como paso previo a las actua
ciones, la Administración puso 
en marcha un registro provi
sional en el que se deberían 
inscribir todos los ganaderos 
que tuvieran voluntad de me

jorar su explotación. La trami
tación de estas peticiones de 
inscripción se hace a través de 
las Cámaras Agrarias locales 
ante la Delegación del Ministe
rio de Agricultura y hay que 
señalar en que sin la solicitud 
para el registro provisional no 
se puede acceder a ningún tipo 
de ayudas. 

En nuestra región, la Dele
gación del Ministerio de Agri
cultura, a través de sus 
técnicos con el SEA, etc . , ha 
desarrollado una campaña de 
información en el medio rural, 
aunque la experiencia demues
tra que las cosas van mucho 
más despacio de lo previsto. En 
principio, el plazo para la ins
cripción en el registro provi
sional se había señalado hasta 
el pasado 31 de marzo. Sin em
bargo, a la vista de las escasas 

i solicitudes cursadas, la Admi-
2 nistración ha dado una 
S prórroga hasta el próximo 31 
Z de mayo. 

Hasta el 31 de marzo, en 
toda España se habían hecho 
unas 60.000 solicitudes de ins
cripción en el registro provi
sional frente a un número de 
explotaciones que supera las 
40.000. En nuestra región las 
peticiones hechas se elevaban 
a unas cien. En estos próximos 
dos meses se espera que sean 
muchos más los ganaderos que 
soliciten figurar en el ragistro, 
sobre todo cuando ya se cono
cen las importantes subvencio
nes a que pueden acceder. 

AYUDAS IMPORTANTES 

Para conseguir las ayudas 
previstas por la Administra
ción basta con que el ganadero 
adquiera el compromiso de al
canzar los mínimos previstos 
para conseguir la calificación 
de granja de explotación leche
ra dentro del plazo que se fije 
al tramitar la petición corres
pondiente. 

El conjunto de las subven
ciones marcadas por la Direc
ción General de la Producción 
Agraria serán por unidad de 
mejora concreta realizada o 
para mejorar las condiciones 
de los préstamos. 
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Las instalaciones se encuentran muy deterioradas 

ESCASA UTILIZACIÓN DE LA PISTA 
DE ATLETISMO DE ORCASITAS 

Cuando CISNEROS entrevistó a Fernando Palacios, hace algunas 
semanas, supo por boca del presidente de la Federación Madrileña 

que existían un número de pistas de atletismo y de instalaciones 
que no se utilizaban prácticamente nada. Este es el caso de la pista 
de atletismo de Orcasitas, dependiente del Instituto Municipal de 

Deportes. 

La escasa promoción de la pista hace que se utilice muy poco por 
parte de los aficionados 

Para empezar habría que 
decir que cuando uno ve la pis
ta cree que es nueva, y nuestra 
primera pregunta es: ¿Cuántos 
años lleva esta pista? Siete, nos 
contesta Ignacio Alvarez, mo
nitor de atletismo de Orcasitas. 
La pista tiene seis calles, me
nos en la recta, que tiene ocho; 
éste es uno de los motivos por 
los que algunas pruebas que es-
t a b a n p r o g r a m a d a s 
últimamente se nayan tenido 
que pasar al INEF, ya que allí 
pueden participar mayor 
número de atletas. Otro de los 
motivos, sin duda, es la falta de 
luz y de agua caliente durante 
mucho tiempo en sus seis ves
tuarios; tampoco se pueden 
realizar lanzamientos, ya que 
el campo de fútbol que hay en 
medio no es apropiado para 
ello. 

Preguntamos a Ignacio Al
varez, monitor de la escuela de 
atletismo de Orcasitas, por qué 
no se utiliza más esta pista. Su 
respuesta fue: «No se ha hecho 
una buena campaña de promo
ción; hay que decir también 
que de una cuota de 25 pesetas 
al año se pasó a 300 pesetas 
cada dos meses para la escuela 
y de 600 a 1.200 para los abona
dos. Al principio teníamos una 
escuela con 500 alumnos (año 
78-79); actualmente no llegan a 
100 los alumnos inscritos. Poco 
después formamos un club 
para poder participar en las 
competiciones, nos juntamos 
con el club Arquitectura para 
tener más ayuda, pero la pista 
no reúne todas las condiciones 
favorables para realizar todo 
tipo de pruebas.» 

Realmente es lamentable 
esta dejadez, sobre todo tenien
do en cuenta la carencia de 
instalaciones que tenemos ac
tualmente en Madrid. Esta pis
ta de Orcasitas podría agluti
nar a todos los atletas de la 
zona sur de Madrid, barrios 
como Usera, Villaverde, Alu-
che, etc. Tampoco las pruebas 
populares que se han organiza
do a nivel de colegio han teni
do todo el eco suficiente, ha-

TOROS FERIA DE LUJO 
EN SAN MARTIN DE LA VEGA 
Hay gran expectación por la 

feria de San Martín de la Vega. 
Novillos de gran trapío, emo
cionantes encierros, vino y ale
gría con características de una 
feria de lujo. El sábado 24, con 
reses de Leonardo Arroyo, 
actúan Fernando Rivera y 
Franco Cadena. El lunes 26, el 
rejoneador local, Fernando 
San Martín, y los jóvenes Án
gel Miguel y Juan Antonio de 
los Reyes. El martes 27, plato 
fuerte, con novillos de Domin
go Ortega, para Juan Mora v 
Carlos Cancela. El viernes 30, 
novillos de Ortega Cuéllar, 
para el rejoneador Fernando 
San Martín, Diego Vargas, im-

§ar torero gitano, y José Luis 
eseña. Se cierra la feria el 1 

de mayo, con reses de Gabriel 
Hernández, para Fernando Ri
vera y Juan Mora, ambos deci
didos a borrar sus flojas actua
ciones en las Ventas. 

La novillada del domingo en 

las Ventas fue suspendida a 
causa de la lluvia caída sobre 
Madrid. Los aficionados co
mentaban aquello de «que mal 
aficionado es Dios». Con reses 
de Carmen Espinal iban a ac
tuar el veterano Antonio Gon
zález, al que, por cierto, anun
cia una multinacional del auto
móvil; Fermín Vioque, valien
te novillero cordobés, y 
Manuel de Paz, gitano de Al
bacete, sobrino del matador de 
toros Manuel Amador y her
mano del también matador Se
bastián Cortés. 

Alcalá de Henares celebró 
en días pasados un festival a 
beneficio de una obra de gran 
trascendencia social: la Asocia
ción de Padres con Hijos Sub
normales de Alcalá de Hena
res. Fue un gran éxito, tanto 
artístico como de público. Ma
nuel Vidrié, el mejor rejonea
dor del momento, junto a Gre

gorio Tebar, Ruiz Miguel, Julio 
Robles, José Luis Palomar y el 
novillero Jorge Manrique, cor
taron orejas y deleitaron con 
su arte. 

San Isidro está a la vuelta de 
la esquina, y los carteles se van 
perfilando. Antoñete toreará 
de tres a cinco tardes en 
máxima figura. También ven
drá Paco Camino, Curro Ro
mero, Paula, Manolo Vázquez, 
y como novedades, el Esparta-
co y El Soro. Junto a ellos 
Tomás Campuzano, Ruiz Mi
guel, Julio Robles, Palomar y 
Roberto Domínguez, que se ga
naron un puesto a pulso por 
sus magníficas actuaciones de 
pretemporada. Macareno, si se 
recupera de su grave cornada, 
también cuenta, así como Gre
gorio Tebar, que debe repetir 
el éxito de Valdemorillo. 

Jorge LAVERON 

biendo sido muy escasa la par
ticipación. 

Preguntamos al monitor si 
es el Instituto Municipal de 
Deportes el principal respon
sable de esto: «El Instituto es el 
primer eslabón de la cadena, 
luego están el Ayuntamiento y 
la Junta de Distrito.» 

¿Qué debería hacerse para 
cambiar esta política y que la 
pista se utilizara más y mejor? 
«Primero, hacer una buena 
promoción a todos los niveles: 
barrio, colegios, asociaciones 
de padres, etc.; después, bajar 
las cuotas. Hay que pensar que 
éste es un barrio obrero y en el 
que hay mucho paro. También 
debería facilitarse un horario 

En 1978 su escuela 
deportiva tenía 

quinientos alumnos y 
en la actualidad la 
cifra ha quedado 
reducida a cien 

más adecuado, ya que, Vo 

ejemplo, los abonados sólo pue-
den utilizar las pista hasta i* 
seis de la tarde y no pueoe" 
utilizar ningún aparato. "° 
último, se deberían mejorar w 
servicios. La escuela de atle0 * 
mo sólo cuenta con un p r o 1 

sor. «Aquí se le da mucha im
portancia al fútbol.» , 

Esperemos que esta pista o 
atletismo de Orcasitas empiec= 
a ser desgastada por los atletas 
y aficionados para bien ° 
nuestro atletismo, y también 
esperamos que para ello se ' 
men las medidas de urgencw 
para lograr este fin. 

Texto y foto: Antonio MER'N 

Una vieja 
reivindicación PESCA 

EL EMBALSE 
DE MINGORRUBIO, 

PÁRALOS 
PESCADORES 

Ganar Mingorrubio, o el 
embalse de El Pardo, es una 
de las máximas aspiracio
nes que debe intentar todo 
madrileño que sienta un 
poco nuestro deporte. Efec
tivamente, iunto con la 
apertura del lago de la Casa 
de Campo, el Retiro y el fu
turo saneamiento del río 
Manzanares, tendremos 
configurado un ambicioso 
plan deportivo de pesca flu
vial que ya quisieran para sí 
muchas provincias. 

La batalla por El Pardo 
es vieja. Hace tiempo la lu
cha ha sido enconada, aun
que la evidencia de su veda 
hasta el año 82 ha sido un 
obstáculo suficiente y un 
óbice para que el pescador 
madrileño la abandonase. 
El madrileño, con la mayo
ría de los ríos embalses a 
tope de contaminación, 
cuando no agotados de pe
ces, vería en Mingorrubio 
las posibilidades que hace 
tiempo perdió. No obstante, 
el tema es lo suficientemen
te complejo como para que 
haya bastantes organismos 

implicados, desde 
ICONA 

al Patrimomo, pasando por 
el propio Ayuntamiento 
madrileño, contando con 
ecologistas, sociedades y 
demás afectados. Lo razo
nable sería una tanda de 
conversaciones, con Fede
ración de Pesca a la cabeza, 
de las que saliera la luz-
También se alega que hay 
un plan de estudio y apro
vechamiento en marcha, 
pero la verdad es que lleva
mos oyendo esta cantinela 
desde hace dos años. Luego* 
vendrán las prisas, y a 1° 
peor, la definitiva pérdida 
para el pescador. De la mis
ma manera se puede apun
tar que con el aprovecha
miento de El Pardo para el 
pescador, se podría vedar, 
como compensación, algún 
otro escenario suficiente
mente vareado, como es el 
caso del embalse de Santi-
Uana, por más señas, unos 
kilómetros más arriba del 
que nos ocupa. 

Alberto RUIZ 

Los aficionados quieren que se autorice la pesca en el embalse 
de Mingorrubio, lugar idóneo, entre otras razones, por su pro

ximidad a Madrid 


